

ce qu'il faut d'attention et de prévoyance pour tout régler d'avance, de zèle infatigable pour veiller à l'exécution des moindres détails : ces choses, malheureusement, échappent à l'observation du public.

Mais il est une chose que le public peut constater avec nous, c'est le changement qui s'est opéré depuis vingt-cinq ans dans nos écoles de la ville, c'est le progrès marqué dans lequel elles n'ont cessé de marcher. Montréal, par son organisation scolaire, par l'enseignement de ses maîtres, par ses maisons d'écoles, peut aujourd'hui soutenir la comparaison avec les pays où l'éducation est le plus en honneur : ce succès est dû en grande partie à votre dévouement, ainsi qu'à l'esprit éclairé et au zèle de Messieurs les Commissaires.

Ce n'est donc pas une démonstration banale qui nous amène auprès de vous en ce moment, mais bien le sentiment du devoir que nous éprouvons de vous témoigner notre reconnaissance.

Nous formons des souhaits pour le prompt rétablissement de votre santé, pour votre heureux retour au foyer domestique, auprès de madame Archambault, de votre famille